



9.4. Mazhar Ahsan, pakistanischer Staatsangehöriger GR Geschäft 209/2017

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag des Stadtrates und der BRK mit 25 zu 0 Stimmen zu.

Beschluss

1. Gegen die Entrichtung einer Einbürgerungsgebühr von 1'450 Franken wird in das Bürgerrecht der Stadt Dübendorf aufgenommen:

Name	Mazhar
Vornamen	Ahsan
Geburtsjahr	1970
Staatsangehörigkeit	Pakistan
2. Dieser Aufnahmebeschluss erfolgt unter dem Vorbehalt der Erteilung des Kantonsbürgerrechts und der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung.
3. Mitteilung Stadtrat zum Vollzug

Die Richtigkeit bescheinigt

Gerhard Kalt
Gemeinderatssekretär